



Los superhéroes

publié le 25/03/2016

Descriptif :

Nos 3èmes sont des superhéros et s'affichent en salle 109 pour décrire leurs superpouvoirs !

Dans le cadre de la séquence sur les superhéros réalisée début 2016, les élèves de 3ème ont eu l'occasion de représenter le superhéros qu'ils seraient dans une autre vie ! Ils devaient également parler d'eux, décliner leur identité, décrire leur tenue de superhéros ainsi que se décrire physiquement en employant le vocabulaire étudié en classe, et bien entendu parler de leurs superpouvoirs !

Voici les photos des réalisations affichées en classe.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.